



ARTICULO PERIODÍSTICO SE RECOMIENDA EL MONITOREO DE RESIDUOS

Aval científico respecto a la inocuidad del grifos

17 de Septiembre de 2009

Editorial de ACAECER

La muerte en seres humanos "puede" provocarse con ingestas en grandes cantidades con fines suicidas. Los estudios revisados no demuestran correlación entre exposición al glifosato e incidencia de cáncer. Estas son algunas de las conclusiones a las que arribó un panel científico interdisciplinario del CONICET que evaluó los efectos del glifosato sobre la salud humana y el ambiente. SE ADJUNTA EL REPORTE EMITIDO AL RESPECTO, parte de cuyo contenido ya se conocía -www.agroverdad.com.ar publicó una síntesis hace varios días- y ayer fue difundido por CONINAGRO Córdoba. Se agregó un editorial de ACAECER, uno de los órganos de la Asociación de Cooperativas Argentinas, que refuerza las refutaciones que se formularon a las intencionadas versiones que promovieron sectores oficialistas en relación al glifosato, a las que se enmarcó en un nuevo ataque al campo en medio del conflicto que mantiene el gobierno.

Fuente: Agroverdad